
 

CO.NA.PO. SINDACATO AUTONOMO VIGILI DEL FUOCO  

"nella nostra autonomia la Vostra sicurezza"    
uuu

SEZIONE PROVINCIALE DI LECCE 4 febbraio 2007        
 
 
 
 

LIBERA CIRCOLAZIONE DEI VIGILI DEL FUOCO SU MEZZI PUBBLICI 
 

LE INIZIATIVE DEL CONAPO HANNO PORTATO ALLA 
                                   

 

INTERROGAZIONE ex art. 56. REG. Interno Cons. Regionale 
 
 
 
 

                               IN RIFERIMENTO ALL’INCONTRO AVVENUTO IN DATA 27 GENNAIO 2007 TRA IL 
 
 CONSIGLIERE REGIONALE DOTT. ANTONIO BUCCOLIERO E QUESTA O.S., SI TRASMETTE COPIA 
 
 DELL’INTERROGAZIONE INERENTE ALLA LIBERA E GRATUITA CIRCOLAZIONE DEI VIGILI DEL 
 
 FUOCO SUI TRENI REGIONALI. 

 
 
 

Lecce 05.02.2007                                                                                     Il Segretario Provinciale 
                                                                                                                 Capoccia Giancarlo 

             334-6729679 
 
 
 

COLLEGA SOSTIENI IL CONAPO IN PUGLIA 
DAI FORZA A QUESTE INIZIATIVE 

 
CONTATTAMI AL 334-6729679 
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Il Consigliere Regionale
Antonio Buccoliero

Al Presidente del Consiglio Regionale
Bari

TNTEPPOaAZTONE
Ex aft.5ó Peg.IntenP Corrs. Pegìnole

Femese che

lencomiabile opera di raccordo dellbssessore rqiornle ai frasporti, llario Loizzo, ha

consenîíto di ottercre un importante risultato in maîeria di sicurezza deí viqgiaîori e

dqli operutori delle ferrouie, mediante la sottoscrizione di un protocollo d'íntes tra

le azierde di trasporto ferroviarie operanfi in Puglia, le Forze di Polizia e la Rqione

hrylia:

îentto cottto che

la Pegíone ftglid non ha sostenuîo alcun onere fimnziartb, avendo le Frîí

sottoscrittrici raggiunîo soddisfacenti e reciproci benefici dall'accordo)

consideruto che

lro ibenefici in porolo, iroppresentonti delleForzedi Polizio, incosîonzodi servizio

ed in uniforme, godorc della grotuita del vioggio;

70124 BrtRI - Regione Puglia
Yia Capruzzi,2l2 - t. 080 596 83 73 - f. 080 540 20 40

http://udeur.consiglio.puglia.it



C R U P P O  C O l \ S I L I A R t r  P O P O L A R I  U D E U R

tenuîo conto che

if suddetto beneficio è opplicobile alle Forze di Polizio ricomprese nel

comporîo sicurezza (Armo dei Cqrobinieri, Polizia di Stoto, Guordio di Fínqnzo, polizio

Penitenziaria e Corpo Forestole dello Stoto) e non onche al personole dei Vigili del

Fuoco;

temrto conto che

è notor"io il ruolo fondqmentole che i Vigili def Fuoco rivestono nell'ombito dello tutelc

del cíttodino e del territorio;

rìîenendo ínoltre che

f'eventuale estensione del protocollo d'inteso anche ol persomle deí Vigifi del Fuoco,

gorontirebbe un ulteriore ollorgomento deile condizioni di sicur ezza dei nostri treni

regionoli senzo incidere minimomente sull'economio delle aziende di trosporto

sottoscrittici l'accordo, otteso lo residuolità di vioggiotori pendolori cpprtenenti ol

suddetto Corpo:

L'interrogonîe si rivolge oll'ossessore oi trcsporti Morio Loizzo per conosceîe se è gio

nel suo programmq qttivorsi per l'estensione del suddetto protocollo d'intesq onche ql

voloroso persorrcrle dei Vigili del Fuoco.

Bori 01 febbroio 2W7
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BUCCOLIERO INTERROGA SULLA SICUREZZA NEI TRENI PUGLIESI  
'auspicabile estendere il protocollo anche ai vigili del fuoco'  

 

Il consigliere regionale dell’Udeur e Vicepresidente della VII 
Commissione, Affari Istituzionali, Antonio Buccoliero, ha inviato 
un’interrogazione all’Assessore regionale ai trasporti, Mario Loizzo, in 
merito al protocollo d’intesa sottoscritto tra le aziende di trasporto 
ferroviario operanti in Puglia, le Forze di Polizia e la Regione Puglia. 
Un accordo che, da un lato, consente ai rappresentanti delle Forze 
dell’ordine di viaggiare gratuitamente sui treni pugliesi, dall’altro 
permette di prevenire, grazie all’aumentata presenza degli operatori 
della sicurezza, fenomeni diffusi di vandalismo, violenza ed illegalità, 
migliorando notevolmente la qualità dei viaggi su tutti i treni pugliesi. 
 

 
Ecco il testo: 
  
“Dal momento che – scrive il consigliere Buccoliero -il suddetto beneficio è applicabile 
esclusivamente alle Forze di Polizia ricomprese nel comparto sicurezza (Arma dei 
Carabinieri, Polizia di Stato, Guardia di Finanza, polizia Penitenziaria e Corpo Forestale 
dello Stato) e non anche al personale dei Vigili del Fuoco; tenuto conto che è notorio il 
ruolo fondamentale che i Vigili del Fuoco rivestono nell’ambito della tutela del cittadino e 
del territorio e ritenendo inoltre che l’eventuale estensione del protocollo d’intesa anche al 
personale dei Vigili del Fuoco, garantirebbe un ulteriore allargamento delle condizioni di 
sicurezza dei nostri treni regionali senza incidere minimamente sull’economia delle aziende 
di trasporto sottoscrittici l’accordo, attesa la residualità di viaggiatori pendolari 
appartenenti al suddetto Corpo; l’interrogante si rivolge all’assessore ai trasporti Mario 
Loizzo per conoscere se è gia nel suo programma attivarsi per l’estensione del suddetto 
protocollo d’intesa anche al valoroso personale dei Vigili del Fuoco.” 
 


